

ABSTRAK

Taufur Rohmanu, 2021, Peran Pembiayaan UMKM Bank BPRS Bhakti Sumekar Cabang Legung Dalam Mengembangkan Usaha Mikro (Studi Kasus Di Pasar Legung Sumenep), Skripsi Program Studi Perbankan Syariah, Jurusan Ekonomi dan Bisnis Islam, Pembimbing, Dr. Sri Handayani, MM.

Kata Kunci : *Pembiayaan UMKM*

Bank syariah adalah bank yang menjalankan kegiatan usahanya berdasarkan prinsip syariah dan menurut jenisnya terdiri atas Bank Umum Syariah, Unit Usaha Syariah dan Bank Pembiayaan Rakyat Syariah (BPRS). Bank BPRS Bhakti Sumekar memiliki produk yaitu produk pembiayaan UMKM. Pembiayaan UMKM itu sendiri adalah suatu pembiayaan bagi usaha mikro, kecil, dan menengah untuk digunakan sebagai modal usaha. Produk ini menggunakan akad *murabahah bil wakalah*. Dilihat dari pengertian dan karakteristik produk pembiayaan UMKM ini seharusnya mampu membantu para pelaku usaha mikro dalam mengatasi masalah keterbatasan permodalan serta dapat membantu para pelaku usaha mikro agar lebih dapat berkembang.

Berdasarkan hal tersebut, maka fokus penelitian ini ada dua yaitu: *Pertama*, bagaimana peran pembiayaan UMKM Bank BPRS Bhakti Sumekar Cabang Legung dalam mengembangkan usaha mikro di pasar Legung Sumenep; *Kedua*, bagaimana perkembangan usaha mikro di pasar Legung Sumenep setelah mendapatkan pembiayaan UMKM Bank BPRS Bhakti Sumekar Cabang Legung..

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif deskriptif, sumber data yang diperoleh melalui wawancara, observasi, dan dokumentasi. Informannya adalah para pelaku usaha mikro di pasar Legung yang menggunakan produk pembiayaan UMKM Bank BPRS Bhakti Sumekar Cabang Legung Sumenep.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa produk pembiayaan UMKM Bank BPRS Bhakti Sumekar Cabang Legung Sumenep mempunyai peran yang sangat penting serta dapat membantu dalam mengatasi masalah keterbatasan permodalan para pelaku usaha mikro yang ada di pasar Legung, sehingga para pelaku usaha mikro di pasar legung dapat merasakan manfaat dari adanya produk tersebut. Sedangkan untuk perkembangannya para pelaku usaha mikro yang ada di pasar legung setelah melakukan pembiayaan UMKM terdapat perkembangan yang lumayan signifikan bahwasanya terdapat peningkatan penghasilan setelah menggunakan produk pembiayaan UMKM Bank BPRS Bhakti Sumekar Cabang Legung Sumenep.